



Bürgerstiftung. Frankfurter Str. 28, 61231 Bad Nauheim

Klaus Ruppert
geschäftsführendes
Vorstandsmitglied

Frankfurter Straße 28
61231 Bad Nauheim

Tel.: 0 60 32 / 93 45 22
Fax: 0 60 32 / 93 45 32

Bad Nauheim, Juni 2018

„Alles hat seine Zeit“

Verehrte Stifterinnen, verehrte Stifter,
geehrte Damen und Herren des Stiftungsrates,

nach reiflicher Überlegung bin ich in den letzten Wochen zu dem Schluss gekommen, dass ich meine aktive Tätigkeit im Vorstand der Stiftung zum 30.6.2018 beende.

Ich habe seit 2002 zunächst die Gründung der Stiftung initiiert und dann ab 2004 die Bürgerstiftung „EIN HERZ FÜR BAD NAUHEIM“ begleitet. Seit der Gründung war ich stets mit Freude und Engagement als „Geschäftsführendes Vorstandsmitglied“ tätig.

Es war eine gute Zeit, die ich nicht missen will, die ich jetzt aber als abgeschlossen betrachten möchte. Ich habe den Vorstand über mein Vorhaben in der letzten Sitzung informiert. Wir sind übereingekommen, die notwendige Umorganisation der Stiftung (Sitz der Stiftung, Verwaltung und Finanzen) in enger Abstimmung zügig durchzuführen. Dafür ist der Sommer eine gute Zeit. Vieles wurde in den ersten Monaten dieses Jahres schon erledigt und Neues ist auf den Weg gebracht. Bis zum Herbst wird der Vorstand unter Leitung des Präsidenten Jürgen Burdak die Reorganisation abschließen. Dafür habe ich natürlich meine Unterstützung zugesagt.

Mein Ausscheiden aus der aktiven Stiftungstätigkeit betrachte auch ich als Einschnitt in meinem Leben, in dem aber schon neue Herausforderungen beruflich und in der Familie auf mich warten, denen ich mich jetzt ebenso gerne stelle.

Ich verbleibe auf jeden Fall in andauernder Verbundenheit mit der Bürgerstiftung, allen Stifterinnen und Stiftern, den Spendern und Unterstützern.

Mit ganz herzlichen Grüßen

Klaus Ruppert